

## Wir wünschen Ihnen eine gute Anreise



### Anreise mit dem Pkw

Von der Autobahn A7: Abfahrt Göttingen Nord (Nr. 72) - Autobahnzubringer A388 bis zum Ende fahren. Geradeaus über die Ampelkreuzung auf die B27 Richtung Braunlage. Nach ca. 500 m rechts Richtung Universität auf die Robert-Koch-Straße. Dann gleich wieder rechts in die Hermann-Rein-Straße.

### Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln

Mit dem ICE bis Göttingen. Von dort mit dem Taxi (ca. 10,00 €) oder dem Autobus Linien 21, 23, 41 und 42 Richtung Klinikum bis zur Haltestelle Hermann-Rein-Straße. Die Haltestelle liegt gegenüber dem Hotel.



## Hotel Am Papenberg

Hermann-Rein-Straße 2 · 37075 Göttingen  
 Telefon +49 (0)551-30550 · info@papenberg.bestwestern.de  
 www.papenberg.bestwestern.de

**We wish you a pleasant journey!**



**Journey by car**

From the motorway A7: exit Göttingen Nord (No. 72) - take the A388 motorway feeder road to the end. Straight ahead over the traffic lights onto the B27 towards Braunlage. After approx. 500 m, turn right in the direction of Universität onto Robert-Koch-Straße. Then immediately turn right again into Hermann-Rein-Straße.

**Arrival by public transport**

With the ICE to Göttingen. From there, take a taxi (approx. 10.00 €) or the bus lines 21, 23, 41 and 42 in the direction of Klinikum to the Hermann-Rein-Straße stop. The bus stop is opposite the hotel.



**Hotel Am Papenberg**

Hermann-Rein-Straße 2 · 37075 Göttingen  
 Telephone +49 (0)551-30550 · info@papenberg.bestwestern.de  
 www.papenberg.bestwestern.de